

PDSI GANDENG ANTARA DIGITAL MEDIA DAN BALAI PUSTAKA SUKSESKAN CSR



PT Pertamina (Persero) melalui anak perusahaannya, PT Pertamina Drilling Services Indonesia (PDSI), menggandeng Antara Digital Media dan Balai Pustaka untuk menyukseskan program tanggung jawab sosial perusahaan (CSR)

"PDSI membawa nama baik Pertamina, oleh sebab itu kami membutuhkan dukungan dari Antara Digital Media dan Balai Pustaka untuk mensukseskan program dan kegiatan-kegiatan perusahaan, khususnya dalam hal publikasi," ujar Tim CSR PDSI Aryo Suharjono, saat kunjungan ke kantor Antara Digital Media di Jakarta, Rabu (18/8) sore.

Aryo mengatakan, selama ini kegiatan-kegiatan PDSI hanya sebatas dipublikasikan melalui media-media lokal. Ia berharap melalui sinergi dengan Antara Digital Media dan Balai Pustaka, kegiatan-kegiatan perusahaan, khususnya di bidang sosial bisa diketahui masyarakat luas di Indonesia.

Dirinya menjelaskan, saat ini Pertamina sedang gencar menjalankan program-program yang bersentuhan langsung dengan masyarakat, yakni Pertamina Cerdas, Pertamina Sehat, Pertamina Hijau, dan Pertamina Berdikari.

Selain itu, jelas Aryo, Pertamina juga sedang fokus untuk menyukseskan alih kelola Blok Rokan di Provinsi Riau. Nantinya juga akan menyusul di daerah lainnya di Sumbagsel, Jawa, Sulawesi, dan Papua.

"Kami berharap sinergi PDSI dengan Antara Digital tidak sebatas publikasi, namun hingga ke ranah korporasi," ujar Aryo.

Sementara itu, CEO Antara Digital Media Darmadi menyambut baik kunjungan dari PDSI. Pihaknya mengaku selalu siap mengekspose program-program BUMN, termasuk PT Pertamina Drilling Services Indonesia (PDSI).

"Kami telah bekerjasama dengan sekitar 200 kabupaten/kota di Indonesia untuk diseminasi informasi melalui media-media di dalam ruang (indoor) dan luar ruang (outdoor). Ini tentu akan sangat bermanfaat untuk mengekspose program dan kegiatan-kegiatan PDSI," ujar Darmadi.

Selain itu, ujar Darmadi, kerjasama antara dua anak perusahaan ini untuk mewujudkan salah satu core value "AKHLAK" BUMN, yakni kolaboratif.

"Semoga kerjasama ini bisa berjalan dengan baik dan lancar," pungkasnya.

(Teguh/Hendi/Sekretariat Perusahaan)